4 Pieces
Réf. ARL-986-MV
695 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560)
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A la recherche d'un havre de paix au coeur d'un village provencal ?
Cette villa discretement jumelée, située dans une résidence sécurisée et
a quelques pas du centre de Valbonne, offre une rare opportunité de
combiner tranquillité et proximité avec les commodités.Avec une
surface optimisée de 102 m?2, cette maison lumineuse, orientée
sud-ouest, s'ouvre sur un magnifique jardin arboré de 600 m2. Un
véritable écrin de verdure, idéal pour profiter des journées ensoleillées
ou des soirées conviviales.La villa se compose d'une grande piece a

vivre incluant un salon et une salle 2 manger, s'ouvrant ...

Looking for a peaceful retreat in the heart of a Provencal village?This discreetly
semi-detached villa, located in a secure residence just a few steps from the center
of Valbonne, offers a rare opportunity to combine tranquility with proximity to
amenities.An idyllic and functional living space :With an optimized surface of 102
sgm, this bright, south-west facing home opens onto a beautiful landscaped garden
of 600 sgqm. A true haven of greenery, perfect for enjoying sunny days or hosting
friendly gatherings. A warm and well-thought-out interior :The villa features a

spacious living area ...
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